
ATA 43/RO/2020

Aos  dezenove  dias do  mss  de Agosto do  ano de dois  mil  e vinte,  as dez horas,  reuniram-se,

virtualmente,     atrav6s     do     aplicativo     Google     Meet,     com     amparo     legal     na     Portaria

21/AGERST/2020, que disp6e sobre as medidas temporarias a serem adotadas pela AGERST,

para  o  enfrentamento da  pandemia  causada  pelo CORONAVIRUS  (COVID-19),  os  integrantes

do  Conselho  Diretor da Agencia  Reguladora  de  Servigos  Pdblicos  Delegados  do  Munici'pio  de

Santa  Cruz do  Sul,  os  Conselheiros Titulares Auro Jorge  Schilling,  Presidente;  Miriam  Cristina

Lau, Vice-presidente;  Ernani  Baier,  Conselheiro Tesoureiro; Astor Grtlner; Jose  Luiz Juruena;  o

Conselheiro   Suplente   Fabio   Roberto  Azevedo;   o   Fiscal   Claudiomiro   de   Oliveira   Flores;   o

Procurador Jefferson  Zanette;  a  Diretora-Gera;I  Marindia  Tassinari  e  a  Secretaria-Geral  Maria

da  Graga  Freitas  de  Barros,  onde  foram  tratados  os  seguintes  assuntos:  foi  aprovada,  por

unanimidade,  a  Ata  41/RO/2020;  o  Conselheiro  Ernani  Baier  fez  considerae6es  sobre  o  seu

Despacho 2,  referente ao Proc.  2019/63,  o qual foi aprovado,  por unanimidade;  esta  ata,  ap6s

aprovagao,  devera  ser publicada  no  site  da  Agencia;  o  Conselheiro,  tambem,  informou  que a

Resolugao 28  reformulada sera apresentada na  RO de dois de Setembro,  para deliberagao do

Conselho-Diretor;   em   relagao   ao   Of.   369,   da   PGM,   que   encaminha   oficio   da   SEMASS

informando que nao possui o processo referente aos Termos Aditivos ao CP 269, o Conselheiro

Ernani Baier enfatizou que sem tal documentaeao, nao conseguifa dar andamento ao processo

que analisa o atraso das obras emergenciais da CORSAN; o Dr. Jefferson Zanette fa fa minuta

de   oficio,   a   ser  encaminhado   para   o   Fiscal   do   CP   269,   com   c6pia   ao   MP   cobrando  a

apresentaeao da referida documentaeao no prazo de tres semanas;  em  relagao ao Of. 282,  da

Camara de Vereadores,  com  lndica?ao do Vereador Gerson Trevisan, sobre a  rua  Rio Branco,

sera  desarquivado  o  Processo  2019/3  e  o  Fiscal  Claudiomiro  Flores  fara  uma  vistoria  na  rua

citada,  para,  ap6s,  responder  ao  ofl'cio;  o  Conselheiro  Jos6  Luiz  Juruena  fez  considerag6es

sobre    a    decisao,    no    Proc.    Administrativo    Punitivo    10/2020,    a    qual   foi    aprovada,    por

unanimidade; foi aprovada, por unanimidade, a aquisigao de material de expediente, de limpeza

e  a  contratagao  de  empresa  para  fornecimento  de  servieos  de  internet,  e  locagao  de  dois

aparelhos de telefonia  m6vel  com  plano de dados;  com  respeito ao  parcelamento de divida via

site  e  App  CORSAN,  o  Conselheiro  Astor  Grtlner  informou  que  solicitou  posigao  de  outras

Agencias  e  esta  aguardando  o  posicionamento  e  que  6  seguido  o  regulamento ja  constitul'do;

seguiu dizendo que a  homologaeao sera apenas a respeito da solicitagao de  parcelamento via

site e App,  da  CORSAN,  o qual  sera  submetido  a  apreciaeao  do  Conselho-Diretor na  pr6xima

RO;  o  Presidente  Auro  Jorge  Schilling  informou  da  reuniao  a  ser  realizada  na  Camara  de

Vereadores,  no  dia  vinte  e  quatro  de  Agosto,  as  dezesseis  e  trinta,  a  respeito  do  trabalho

desenvolvido pela AGERST, bern como sobre o cumprimento ou nao do CP 269, especialmente

os assuntos subsidio tarifario e Termos Aditivos,  na qual se fafao  presentes ele,  o Conselheiro



Ernani  Baier,  o Conselheiro Astor Grtlner e o  Dr. Jefferson Zanette;  sobre a batimetria do Lago

Dourado,  relat6rios de dois mil e catorze e dois mjl e vinte), solicitados pelo Conselheiro Ernani

Baier,  sera  enviado  oficio  a  CORSAN  e  SEMASS,  solicitando  que  seja  elaborado  urn  Parecer

conclusivo sobre os dados apresentados, nos anos de de dojs mil e catorze e dois mil e vinte; a

Conselheira  Miriam  Lau,  colocou  em  discussao  o  Processo  2020/44,  cujo  reclamante  solicita

reavaliagao  de  fatura  de  agua;  o  Conselheiro  Ernani  Baier questionou  sobre  o  andamento  do

assunto  dos  dep6sitos  do  da  taxa  de  regulagao  em  atraso  (TCS)  e  o  Dr.  Jefferson  Zanette

informou  que esta analisando;  o Conselheiro seguiu  informando que  havera  uma  reuniao entre

AGERST  e   MP,   na   segunda-feira,   cuja   pauta   sera   os  Termos  Aditivos  ao   CP   269  e  os

Subsrdios  da  CORSAN;  tamb6m  informou  da  reuniao  do  dia  vinte  e  urn de Agosto,  com  o  GT

da   Regulagao,   via  Google  Meet,   cuja  pauta  sera  o   Esgotamento  Sanitario;   a   respeito  do

convite,   da   CORSAN,   para   reuniao   no   dia   vinte   e   cinco,   sera   solicitado   outra   data,   em

Setembro,  visto  que  a  AGERST  esta  com  a  agenda  fechada  para  o  mss  de  Agosto;  seguiu

enfatizando que citafa, tanto no MP quanto na Camara de Vereadores, o assunto da drenagem

pluvial,  que  ele  prop6s  que  a  AGERST deve  encaminhar  sugestao  para  que  todas  as  a?6es

relacionadas  a  drenagem  pluvial  devem  ser  de  responsabilidade  da  SEMASS,  mesmo  que

executadas por outras Secretarias, como 6 hoje; o Conselheiro Jose Luiz Juruena fez urn relato

da  reuniao  com  o  TCS  e  SETSU,  a  respeito  do  deficit  do  Cons6rcio  durante  a  pandemia;  o

Conselheiro   Ernani   Baier   comentou   que   Dr.   Jefferson   Zanette   esta   elaborando   Parecer

Juri'dico, solicitado por ele,   sobre aplicagao de recu+sos do FMGC no  Projeto Hidrovida,  o qual

devefa  estar  concluido  em,  ate,  duas  semanas.  Nada  mais  havendo  a  constar,  eu  Maria  da

Graga  Freitas  de  Barros,  Secretaria-Geral,  lavrei  a  presente  ata,  que  vai  assinada  por mim  e

pelo Presidente.

Auro Jo„schilling

Conselheiro-Presidente
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Secretaria-Geral


